

PELITA

Ketum PRJ Saiful Chaniago: Kartu Yatim Bukti Rasa Kemanusiaan Ridwan Kamil dan Suswono

Saiful Chaniago - JAKARTA.PELITA.WEB.ID

Nov 19, 2024 - 15:15



Kartu Yatim

Jakarta - Kurang lebih seminggu kedepan, seluruh rakyat Indonesia akan berada

pada momentum penting berkaitan dengan kepemimpinan daerah. Kami mengajak masyarakat kota Jakarta, agar memilih pasangan calon gubernur dan calon wakil gubernur Jakarta Ridwan Kamil dan Suswono, karena mereka berdua memiliki rasa kemanusiaan yang tinggi, ajak ketua umum pasukan Rido Jakarta Saiful Chaniago.

Ketum PRJ menjelaskan, bahwa Ridwan Kamil dan Suswono telah menegaskan dirinya memiliki rasa kemanusiaan yang tinggi, tentunya dalam bentuk kartu yatim. Kartu yatim adalah bentuk kepedulian sosial yang baik dan memiliki rasa kemanusiaan yang tinggi, karena kartu yatim akan memastikan semua masyarakat yang tidak lagi memiliki orang tua, akan juga mendapatkan kebutuhan hidup secara baik.

Tidak semua calon kepala daerah yang mempertegas kepentingan kemanusiaannya secara terukur, seperti yang dilakukan oleh calon gubernur Ridwan Kamil dan calon wakil gubernur Suswono. Oleh karenanya, Ridwan Kamil dan Suswono merupakan pemimpin terbaik dan patut diteladani oleh kita semua warga Jakarta, nilai Saiful Chaniago yang juga aktif sebagai wakil ketua umum DPP KNPI.

Chaniago menjelaskan, kartu yatim akan membantu masyarakat Jakarta secara langsung dalam meringankan beban hidup, terkhusus anak yatim. Sehingga, tidak ada lagi perbedaan pada masyarakat secara signifikan, terkhusus pada generasi muda Indonesia yang berada di kota Jakarta. Paling tidak, semua masyarakat Jakarta akan dipertegas pemerataan kesejahteraannya oleh kartu yatim.

Kami menghimbau masyarakat Jakarta, agar memilih pemimpin yang benar kepribadiannya, artinya 'pemimpin yang benar adalah mereka yang konsisten terhadap nilai-nilai kemanusiaan' dan pemimpin yang secara tegas menjalankan kepentingan kemanusiaannya secara terukur dan tepat guna, ungkap Ketum PRJ.

Nah' kami berkesimpulan bahwa Calon Gubernur dan Calon wakil gubernur Jakarta, yakni Ridwan Kamil dan Suswono merupakan pemimpin yang benar, karena mereka konsisten terhadap nilai-nilai kemanusiaan, dan mereka memiliki rasa kemanusiaan yang tinggi, tutup Saiful Chaniago ketua umum pasukan Rido Jakarta/PRJ.